

社会福祉法人すかんぽ福祉会 さざなみ保育園 園長 宮城信仁 T903-0113 西原町字安室196-1 098-945-1164 TEL

分園なぎさ TEL 098-945-3535

発行: 令和6年 2月1日 (ホームページアドレス)

http://sazanami-nagisa.jp/





沖縄の冬は、活動的な子どもたちにとって身体を動かすのに最適な季 節。園庭では毎日子どもたちの元気な笑い声に溢れています。

すごく寒い日や雨の日のお部屋では、子どもたちが何やら手作り。糊や クレヨン・マーカー・ハサミなど、自分の道具が常にロッカーにあるさざな み保育園では、特に年長クラスが紙の端切れや空箱を使って、自分で遊 ぶオモチャを手作りし始めます。これを毎日持ち帰るものですから、お迎 えのお母さんたちが「今日もかぁ、片付かないなぁ」と苦悩しています(笑)。 笑って許して。溢れ出る才能たちを。



- ★ 生活習慣の確かな自立によ り、大きくなったことに自信を 持ち喜ぶ。
- ★ 進級することに自信と期待 をもつ。



- ★2日(金) 節分
- ★7日(水)~9日(金) 造形调間
- ★12日(月)

建国記念日振替休日(休園)

- ★14日(水) 歯科検診
- ★22日(木) お楽しみ会

(お弁当・水筒・お菓子)

- ★20日(火) 修了•卒園記念撮影
- ★23日(金) 天皇誕生日(休園)









あさりぐみ

先月行われた生活発表会では、大勢の |観客を前に可愛らしい姿を見せてくれたあ |さり組さん!初めての発表会を終え、また ひとつ成長した姿を見る事ができ、感動し ました。

お部屋の中では、寒さに負けず元気いっ ぱいの子ども達!あちらこちらでお友達と のお喋りや名前を呼び合う姿が増え、とて もかわいいです。今月も体調に気を付け、 |元気いっぱい過ごしていきたいと思いま す。

ぐっぴーぐみ

先日の発表会では、初めての歌・合奏で 歌うことや楽器あそびの楽しさを感じ、大好 |きなリズムを緊張しながらもかわいくかっこ よく踊ったりと、子ども達の成長を感じ、嬉 しく思います♡

「テラス行きたい!」「お外で遊ぶ♪」と寒 さに負けず、毎日元気いっぱいのぐっぴー |組。体調に気を付けて過ごしましょう。

くじらぐみ

先日行われた生活発表会では大舞台で 緊張しながらも大勢の観客の前で堂々とす べての演目を演じ切る事ができた子ども 達。ひと回りもふた回りも成長した姿はこれ からの自信に繋がる事と思います。

今月は凧作りや節分があります。泣き虫 鬼や怒りんぼ鬼を退治して、今月も元気に 過ごしていきたいと思います。

先月行われた発表会では、「きまっちょモン キー」の曲をノリノリで踊っていたまいまい組さ ん!初めての大きい舞台で緊張してかたまって しまう子もいましたが、よく頑張りました!! だんだん言葉も増えてきて、お話もとっても上 手になってきました。保育者やお友達との会話 が面白くて、笑顔の絶えない毎日です♪

今月はもうすぐで豆まき!!「おにさんやっつけ る一!! 」とはりきっている所です。寒さも続きます が、体調管理に気を付けて過ごしていきましょう!!

かにぐみ

先月の発表会では、沢山の観客の前でど きどきしながらも元気いっぱい表現した子 ども達。可愛くて、たくましい姿に日々の成 長を感じました。子ども達からも「楽しかっ た!! 」の声を沢山聞く事ができましたよ♪

寒い日が続きますが、今月は節分や造形 展などの行事があります。引き続き体調に 気を付けて楽しく過ごしていきましょう。

おるかぐみ

2024年が明けて1カ月が過ぎました。先 日行われた保育園生活の集大成となる発 表会では、ダイナミックな創作演舞、はじけ る笑顔のリズム、真剣な表情の合奏、全員 で取り組んだオペレッタを大勢の観客の前 で演じる姿に大きな成長を感じました。おる か組さんありがとう!おるか組での生活も 残り2カ月。みんなでたくさん楽しんで思い 出作ろうね!





